

# **Pilotstandort für neues Polster-Fachmarktkonzept eröffnet im Ex-Schlifski-Haus Gifhorn**

Dienstag, 17.08.2004

Klaus Schlifski, der den eigenen Möbelhandel mit seinem Traditionsunternehmen Schlifski im Frühjahr aufgegeben hat (MÖBELMARKT online vom 2. März 2004) hat nun laut „Aller Zeitung“ einen Mieter für seine Immobilie gefunden: Am Donnerstag, dem 2. September, soll in dem Gebäude an der Braunschweiger Straße unter dem Namen „Clever-Polster-kaufen“ ein rund 5.000 qm großer Polstermöbel-Fachmarkt eröffnet werden. Die Umbauarbeiten laufen bereits. Laut dem Blatt ist „Clever-Polster-kaufen“ eine neu gegründete Gesellschaft, die von Bernd Michaelis, Geschäftsführer und Inhaber von Möbel Kranz in Uelzen, und Hermann Schaumann von Möbel Schaumann in Kassel ins Leben gerufen worden sei. „Sie wollen expandieren, und dies ist der erste Markt“, zitiert die Zeitung Klaus Schlifski. Der neue Markt mit den Warengruppen Polstermöbel, Couchtische und Matratzen soll auf maximal 5.000 qm im vorderen Neubauteil des Schlifski-Gebäudes entstehen. Den hinteren Altbau und die großen Lagerflächen nutzt Schlifski zum Teil noch selbst. Allerdings bemüht er sich weiter, auch diese Fläche zu vermieten. „Clever-Polster-kaufen“ benötigt laut Schlifski diese Kapazitäten nicht, da Administration und Logistik von den bestehenden Standorten aus gesteuert würden. Laut Möbel-Kranz sollen in dem neuen Fachmarkt 16 Mitarbeiter beschäftigt werden.

[zum Seitenanfang](#)